

すくらむ通信

夏号

発行

令和5年8月23日

すくらむ広報委員会

きのしただい

かんらん

で

木下大サーカスの観覧に出かけました！

新潟市にやってきたきのしただい



入場口前も賑やかなショップがたくさん！
わくわく…♡

迫力満点ホワイトライオンやゾウのショー、ハラハラドキドキのバランス芸を満喫しました♪みなさん、「また行きたい！」「ドキドキした！」「ライオンは檻に入れておこうね」と大満足のサーカス観覧となりました。



お仕事も頑張っています！



敷地内除草



カード折り作業



家電班

屋内作業では、みなさん慣れていない作業から、新しい作業までいろいろな作業に取り組んでいます。



石拾い実習



除草実習



除草実習



枝豆圃場除草

屋外での実習が本格開始。農家さんや旅館、公共施設から依頼を受けて除草や環境整備を行っています。暑さに負けず、頑張っています！



きゅうじつかいしょび たの
休日開所日は楽しみたくさんです♪



7/19 (土) の休日開所日は外食に出かけました！
 昼食は居食亭さくまでラーメンやチャーハン、
 冷やし中華などの様々なメニューから食べたいものを選んで注文しました。
 食後はドライブを楽しみつつ、ヤスタヨーグルトへ行き、
 冷たいアイスクリームやふわふわワッフルを味わいました。
 おいしく楽しい開所日となりました。



焼きそば作り…
 真剣です！



フルーツアイスかき氷♪
 冷たくて甘くておいしいね



■ 編集後記 ■
 すくらむ通信夏号はいかがでしたか。コロナウイルス感染症も第5類となり、賑わいが戻った夏となりました。今後も感染症には十分に留意しながら、イベントや、外出などの行事を企画していきたいと思えます。

7/29 の開所日は夏祭りをイメージした焼きそばと、かき氷の調理実習を行いました！みんなで作ったお食事はとてもおいしく、たくさんおかわりしました！